
Выписка из Протокола NЬ l/202|
Общего собрания членов Гаражно-строите.пьного кооператива ЛЬ44

г. Химки 18 апреля 202Тг.

IIовестка дня на общем собрании членов <iГСК-44>:
l. Отчgг правленияГСК- 44 о проделанной работе.
2. Отчgт ревизионной комиссии ГСК-44.
3. Перспективы дiл.льнейшего существованияи рiлзвитиr{ ГСК-44 с учетом кГаражной амнистии)
4. Бюджет на2O2Т г.

5. Утверждение списков членов ГСК-44
6. Разное

По первому вопросу повестки дня выступил председатель ГСК-44 Греков И.В., который в своем
выступлении доложил о судебном процессе по требуемому сервиryry (хронология),

о ситуации с мусорным контейнером, проведенными за 20T9-2020 гг выполненными на территории
ГСК-44 перечнем работ, согласно утвержденным ранее решениям на предыдущрп< общих собраниях
членов ГСК-44, а также устранением последствий поджога помещения правленvlя и о его повторноЙ
попытке.

Вопросы к докJIадчику были по поводу оплаты за ршмещение рекJIамной конструкции с
ответом? который был озвучен, что в Щоговоре прописан гryнкг о коммерческой тайне и
возможностью ознакомления через расписку о нерi}зглашении при ознакомлении, и что ревllзионнtlrl
комиссия ознакомлена с этим Щоговором.

Посryпило предложение. признать рабоry председатеJuI ГСК-44 и правления

удовлетворительной.
Других предложений не было.

Постановили: признать работу председателя ГСК-44 и правления удовлетворительной.

По второму вопросу повестки выступил Председатель ревизионной комиссии Матвеев А.М.,
который зачитatJI и прокомментиров:tл Акт проверки финансово-хозяйственной деятельности
правлениrI ГСК-44, проведенной Ревизионной комиссией ГСК-44 от 20.02.2020 г и |6.04.2021 г. с
выводами: Финансово-хозяйственнaи деятельность правления ГСК-44 в 2аЮ г. и в 2020 г.
полностью соответствуег требованиям законодательства РФ, Устава ГСК и признана комиссией
удовлетворительной, Нарушений финансовой дисциплины не обнаружено. ,Щенежные суммы, не
связанные с деятельностью ГСК, не расходовtл.лись. Вся документация и финансовые документы
ведутся правлением правильно, без подчисток, помарок и исправлений. В 2019 - 2020 году жалоб в
правление ГСК-44 не поступaLло, за искJIючением одной жалобы на проведение внеочередного
выборного общего собрания с требованием о корректировке списка, жалоба была не удовлетворена
из-за позднего обращения.

Посryпило предложение. Уmверdumь учеmную полumаку u ДКТ проверкu фuнансовь
хозяйсmвенной dеяmацьносmи правленuя ГСК - 44 за 2019 u 2020 zоd

Щругих предложений не было.

Постановплп: Уmверdаmъ учеmную полumаtgl u ЖТ проверюl фuнансово-хозяйсmвенной
dеяmаlьносmu правленuя ГСК - 44 за 2019 а 2020 zоl
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IIо третьему вопросу повестки выступил председатель ГСК-44 Греков И.В., который в СВОеМ

выступлении обозначил возможные последствия судебного разбирательства по ((сервитуту> и

обозначил возможные необходимые действия при применении (гаражной амнистии> членаIvIи ГСК-
44 в условиrtх нa}JIичия Щоговора аренды земельного участка, на котором располагаются гаРажи

членов гск-44. Также было отмечено, что реtLлизация закона о (гаражной амнистии>) может повлечь

за собой изменения в 0тношениях между <<собственниками)) и юридическим лицом-ГСК-44, в связи с

этим возМожнО булет необходимо разработать, обсудить (возможно дистанционно) и внести на

утверждеНие общегО собраниЯ изменениrI в УстаВ гск-44, а также разработать новый формат
членских книжек. В плане производства работ необходимо булет решать вопросы по вывозу снега,

ремонту дорог и дренажq ограждениrI территории, фасадам и крышам помещений, обрезка

проблемньгХ кустоВ И деревьев, установка новьгх электрощитов и обновление функций
видеонаблюдения с привлечением имеющихся денежньIх средств и поступающих в пользование

гск-44.

посryпило предложение,. прuняхпь за основу u uзьtскаmь dенехснъtе среdсmва на выпалненuе:

Разрабоmка поэmапно?о плана реалuзацuu закона о к2араэlсной alt"tHucmuu)) в условuЖ нСаШЧuЯ

fiоzовора аренёы земельноzо учасmка, на коmорол4 распола2аюmся zарсtсtсu членов ГСК-44,

ржрабоmаmъ, обсуdumь (возллоэtсно duсmанцuонно) u внесmu на упверэ!сdенuе обtцеzо собранuя

uзмененuя в Усmав гск-44, а makrlce ржрабоmаmь u внеdрumь новьлй фармаm членскuх кнuэюек. В
лLлане праuзвоdСmва рабоm parrumb вопросЫ по вывозу снеZа, ре]rlонmу dороz u dренаэюа, оzраэюdенuя

mеррumорuu, фасаdам u крыurам поJйеu4енuй, обрезкu проблемнъlх lycmoB u Dеревьев, усmановке
новых эле кmроtцumов u обновле нuе функцuй вudе онаблю dе нuя

Друглж предложений не было.

ПостановилиZ прuняmь за основу lt 1,1зыскаmь dенеэrcньtе среёсmва на выполненuе:

Ржрабоmка поэmапноzо плана реалuзсщult закона о кzараltсной амнuсmuu)) в условurх нсlлuчuЯ

foeoBopa apeHdbl земельноzо учасmка на коmором располаzаюmся еарспrcu членов ГСК-44,

разрабоmаmь, обсуdumь (возлtо)tсно duсmанцuонно) u внесmu на уmверrюdенuе общеzо собранuя
uзмененuя в Усmав ГСК-44, а mакже разрабоmаmь u внеdрumь новьлй формаm членскuх кнuпсек. В
плане проuзвоdсmва рабоm реutumъ вопросьl по вывозу cшeza, ремонmу dораz u dренаэюа, оzраэюdенuя

mерраmорuu, фасаdам u кръпаал, пом.rеulеншй, обрезкu проблемньtх lусmоб u dеревьев, усmановке
н овых эле кmроulumов u абн овл е нuе функцuй вuDе онаблюdе нuя.

IIо четвертому вопросу повестки дня выступил председатель ГСК-44 Греков И.В., которыЙ
в своем выступлении отметил, что взносы не повышаются в течении 5 лет и задача правления Решать

финансовые вопросы по текущим задачам без повышения ежемесячньгх взносов.

Предложение правления.
оставить годовой взнос 14400 рубл -1200 рубл./мес., прочие начисления в том же объеме, доходы от
поJryчения прибыли и остатки от необходимьIх текущих и договорньгх ппатежей испольЗовать на

рaLзвитие, согласно перечню, который обсуждался в третьем вопросе.
Посryпили предложениrI уменьшить взносы и увеличить взносы.

IIостановили:. осmавumь zоdовай взнас 14400 рубл -1200 рубл./мес., прочuе начltсленltя в mом же
объелtе, dохоdы оm полученuяпрuбылu u осmаmкu оm необхоduмых mеtуtцuх u dоzоворньlй плаmеэюей

uспользоваmь на ржвumuе, соzласно перечню коmорьtй обсуuсdался в mреmъем вопросе.

По пятому вопросу повестки дня выступил председатель ГСК-44 Греков И.В., который в своем
выступлении предложил утвердить изменения в списке членов ГСК-44. А также принять решение по
(мертвым) душам - должникам, искJIюченным из членов ГСК-44 ранее, которые не появJI;Iются на

территории ГСК -44 длительное время, гаражи которьtх находятся в загryщенном состоянии на

арендованной территории ГСК-44.
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Предложение правления :

Уmверёumъ спuскu членов ГСК-44 в сооmвеmсmвuu с поdаннъtмu в правленuе заявленuял|u на
uсключенuеfu, u всmупленuе.
Влаdелъцьt, чь1l zapct}lcu не офорluлены, mакuе как;
zар 82 -Сmаровойmов
zap. 317 Сеmка
zap. 379 Бuрюкова
zap 3I2 Велuканова
zap, 2бб Горdеев

- не выdаваmь справкu в случае обращенuяв свжu с кеараэtсной амнuсmuей>;
- прlвнаmь сmроенuя с намерси|u 82, 266, 3]7, 3I2, 379 незаконным1l посmрайкамu u прuняmь

необхоduмые 
^rеры 

к освобоэrcdенuю mеррumорuu ГСК-44 оm эmuх посmроек.

Постановплпz Уmверdumь спuскu членов ГСК-44 в сооmвеmсmвuu с поdанньtмu в правленuе
зdlявленuяl,|u на uсключенuем u всmуlхленuе.
Влаdелъцьt, чь?l ?арспюu не офорлtлены mакuе как
zар 82 -Сmаровойmов
zap. 317 Сеmка
zap. 379 Бuрюкова
zap 3l2 Велuканова
zap. 266 Горdеев

- не выdаваmь справкu в случае обращенuя в свжu с к2араrлсной аtчtнuсmuей>;
прuзнаmь сmроенuя с номерспtu 82, 2бб, 317, 3l2, 379 незаконнымlt посmрслilкаtчtu u прuняmъ

необхоduл,лые меры к освобоuсdенuю mеррumорuu ГСК-44 оm эmuх посmроек.

Предселатель ГСК-44 / подпись дI.в.г реков
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